



110.000 aragoneses padecen diabetes dos, pero el 40% no lo sabe

Unos 110.000 aragoneses padecen diabetes tipo dos, conocida como del adulto, pero el 40% desconoce que tiene la enfermedad, cuyas principales causas son el sobre peso y la falta de ejercicio físico y que, si no se controla, puede producir graves complicaciones. Precisamente para sensibilizar y prevenir sobre este tipo de diabetes, ayer se inauguró una exposición en el Hospital Miguel Servet. Durará cuatro semanas y se ha instalado dentro de un páncreas gigante.